

EL DÍA

Se endurece la Junta Militar.

Detienen en Argentina a los líderes sindicales que preparaban una huelga

BUENOS AIRES, 23 de abril (UPI). La casi totalidad de los dirigentes del sector gremial que convocaron a un paro general para el viernes fueron detenidos esta noche, informaron fuentes sindicales.

Entre los dirigentes detenidos estaría Roberto García, líder del gremio de taxistas y principal dirigente de la Comisión de los 25. García es vicepresidente de la Confederación Interamericana de Organizaciones Sindicales Libres (CIOSL) y debía representar en ese organismo a Argentina en la reunión que se inicia en Bruselas el 7 de mayo.

El gobierno militar calificó esta noche como "irresponsable" la actitud de los dirigentes gremiales que convocaron a un paro general de 24 horas para el viernes.

Simultáneamente, el gobierno convocó a los dirigentes a ratificar o rectificar su actitud, tras lo cual aquellos aparentemente fueron detenidos, según fuentes sindicales.

El comunicado del ministerio de Trabajo señala que la decisión de la Comisión de los 25 gremios de convocar un paro el viernes "es irresponsable y claramente violatoria" de decretos y leyes en la materia dictados por la Junta Militar que gobierna Argentina.

Agrega que "el ministerio de Trabajo ya ha procedido a adoptar las

medidas conducentes en lo que hace a su área de acción" y que "el gobierno nacional no está dispuesto a tolerar conductas que abiertamente pretenden afectar la consecución de los objetivos del proceso de reorganización nacional, y aplicará con esa finalidad la energía que sea necesaria".

Los dirigentes habían aclarado que la medida es para defender el poder adquisitivo de los salarios y la industria nacional frente a la política del ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz, a la que califican de "antipopular y antinacional".

En el comunicado, en el cual anunciaron la huelga, los dirigentes se cuidaron también de señalar que la medida estaba dirigida contra la política económica y no contra el gobierno del presidente Videla.

Agregaron que pretenden "ser comprendidos" por las fuerzas armadas, y evitar que el descontento social, generado por la política económica, pudiera ser aprovechado por sectores subversivos.

Se estimaba que las autoridades estaban dispuestas a actuar con energía, si se llega a concretar el paro.

El matutino **La Nación** pronosticó en una nota editorial "una contraofensiva" del gobierno, augurando que aquél "se pondrá firme para neutralizar la tentativa de los 25".